



Altarweihe in St. Katharina in Ottenhofen

Beitrag

Der Bischofsvikar für die Seelsorgsregion Nord, Weihbischof Bernhard Haßlberger, feiert am Sonntag, 29. Mai, um 10 Uhr einen Festgottesdienst anlässlich der Altarweihe in der Pfarrkirche St. Katharina in Ottenhofen (Landkreis Erding). Der neue Altar aus hellem Jura-Stein löst den bisherigen einfachen Volksaltar aus Holz ab. Er war im Juni vergangenen Jahres aufgestellt worden, coronabedingt findet die Altarweihe jetzt erst statt.

Neben dem Altar wurde auch der Ambo erneuert. Da beide nebeneinander kaum Platz haben, ist die neue liturgische Ausstattung auf einer Achse hintereinander platziert. Während der Altar, wie bisher, im Presbyterium steht, erhebt sich der Ambo auf einem kleinen Podest, das der Chorstufe vorgelegt ist. Altar und Ambo sind als Einheit begriffen und klassisch gestaltet. Der Altar besteht aus einem schlanken, quadratischen Unterbau und einer leicht auskragenden Tischplatte, verbunden durch eine umlaufende Hohlkehle. Der Ambo greift diese Form in gestreckter und schlanker Weise auf.

Die Kosten für die neue liturgische Ausstattung belaufen sich auf rund 11.000 Euro. Finanziert wurde sie aus einer Spende der 2008 verstorbenen Ottenhofer Bürgerin Therese Schmidpeter.

Bericht: Erzbischöfliches Ordinariat

Foto: Leopold Kölbl

KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Altarweihe
2. Erzdiözese München und Freising
3. München-Oberbayern
4. Ottenhofen